

UNITED NATIONS



NATIONS UNIES

LE SECRÉTAIRE GÉNÉRAL

--

MESSAGE PUBLIÉ 100 JOURS AVANT
LA JOURNÉE INTERNATIONALE DE LA PAIX

13 juin 2024

Chaque année, le 21 septembre, l'Organisation des Nations Unies invite les peuples du monde entier à célébrer la Journée internationale de la paix. Le thème de cette année est : « Faisons germer une culture de paix ».

Dans un monde aux prises avec les conflits, les inégalités et la discrimination, nous devons plus que jamais nous efforcer de promouvoir le dialogue, l'empathie et les droits humains pour toutes les personnes.

À 100 jours de la Journée internationale de la paix, semons dès aujourd'hui les graines de la non-violence, de la justice et de l'espoir.